

 Fecha:
 09-11-2024
 Pág. :
 23
 Tiraje:
 91.144

 Medio:
 Las Últimas Noticias
 Cm2:
 525,8
 Lectoría:
 224.906

 Supl. :
 Las Últimas Noticias
 VPE:
 \$ 2.891.447
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Maria Luisa Godoy: "Tuve un tema personal, pero yo estoy bien"

Animadora del "Buenos días a todos" contestó los rumores sobre su supuesta renuncia

María Luisa Godoy: "Tuve un tema personal, pero yo estoy bien"

"Nosotros con Eduardo (Fuentes) hoy estamos en el matinal", aseguró. Su partner reconoció: "Ella está preocupada de su salud".

RENÉ VALENZUELA

ste viernes María Luisa Godoy y Eduardo Fuentes, los animadores del "Buenos días a todos" (TVN), fueron los primeros en llegar a Chilevisión, para entrar al set de "Contigo en la mañana" a las 11 AM, que por este año fue la sede para la tradicional Matinatón donde todos los canales agrupados en Anatel se reúnen en la previa de la Teletón, que comienza este viernes 8 y termina el sábado 9 del presente. Con su buen ánimo característico, llegaron saludando mientras seguían transmitiendo para el programa del canal estatal, y al dejar el lugar se refirieron a los diversos rumores que circulan sobre ambos.

Durante esta semana comenzaron supuestos trascendidos de que María Luisa Godoy tendría intenciones de renunciar al "Buenos días a todos", y que también se encuentra pasando un delicado momento vinculado a su salud. Además, en el mismo tono de suposiciones, su compañero y partner Eduardo Fuentes también optaría por el mismo camino en el programa matutino. Desde 2016 que Godoy anima el espacio mientras que Eduardo llegó en 2023 tras años en La Red. Durante esta misma semana ambos fueron anunciados como animadores del próximo Festival del Huaso de Olmué que transmitirá TVN del 16 a 19 de enero.

Apenas arribaron este viernes a CHV, María Luisa y Eduardo fueron recibidos por Pablo Vidal, presidente de Anatel, quién lanzó que aparecieron "los de los rumores". Los animadores rieron al bajar del Cadillac Deville convertible color blanco de 1970 en el que llegaron a las instalaciones, simulando una pareja de esa década.

Eduardo Fuentes (a la derecha) la respaldó y aseguró que siguen en el matinal de TVN.

Mientras se encontraban al aire en la Matinatón, Julio César Rodríguez, quien ofició de dueño de casa, bromeó a María Luisa. "Para unos es la primera Matinatón (aludiendo a la participación de Marianne Schmidt quien fue en reemplazo de Karen Doggenweiler por Mega), para otros a lo mejor es la última, Mari". Godoy respondió: "¡No seas cahuinero! Ándate a PH (el programa Podemos hablar), no seas copuchento".

Tras el espacio que duró una hora, ya pasado el mediodía, y luego de algunos abrazos apretados, María Luisa junto a su equipo se desplazaron al estacionamiento del canal. Allí ella respondió escuetamente.

¿Qué puede decir de los rumores que circulan, María Luisa?

"Nosotros con Eduardo hoy estamos en el matinal. Estamos contentos, nos queremos mucho y hay un equipo al que le tengo un cariño enorme".

¿Cómo está usted? Existe preocupación por su estado de salud. "Yo estoy bien. Tuve un tema personal,

"Yo estoy bien. Tuve un tema personal, pero yo estoy bien... Sólo agradecerle a la vida".

Sin despegarse de su lado, al ser consultado también, Eduardo Fuentes dijo a LUN: "Como siempre ocurre, son rumores. Nosotros estamos enfocados en lo que es el matinal, tenemos muchas cosas que hacer con un equipo con el que trabajamos todos los días. Adicionalmente tenemos el Festival do Olmuia, qué día o boxo."

de Olmué, ¿qué día es hoy?'
Viernes, Eduardo.

"¿Pero qué fecha?

8 de noviembre, son las 12:15 horas aproximadamente.

"Bueno, a esta hora te puedo decir eso.

Sólo son rumores. Mari está preocupada de su salud y eso es razonable. Yo estoy preocupado por mi compañera de trabajo, eso también es razonable. No solamente somos compañeros de trabajo sino que también somos muy amigos. Así que por ahora: seguimos, como dicen por aho?"

dicen por ahí".

Desde Comunicaciones de TVN, este viernes, afirmaron que "María Luisa Godoy y Eduardo Fuentes son y seguirán siendo los conductores de nuestro matinal Buenos días a todos y respecto.

cientemente, además, fueron confirmados como la dupla de animadores del Festival de Olmué que se realizará en enero 2025".



María Luisa prefirió no entrar en detalles sobre su situación personal.